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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «оценка эффективности сайта, как фактора конкурентоспособности компании».  Цель выпускной квалификационной работы – предложение рекомендаций по повышению конкурентоспособности компании ООО «Сокотель» с помощью сайта.  Информационная база работы основана на периодической литературе, научных исследованиях российских и зарубежных ученых, а также ресурсах Интернета.   Задачи, которые были решены в ходе исследования:   1. Изучены теоретические основы конкуренции и ее факторы,  а также теоретические основы оценки сайта.  2. Проведен анализ конкурентов сайта сети отелей «Sokos  hotels» и дана ее оценка в сравнении с конкурентами.  3. Проведен технико-экономический и финансовый анализ  показателей компании.  4. Разработаны рекомендации по повышению эффективности  сайта компании ООО «Сокотель» и, как следствие, повышение ее конкурентоспособности на рынке гостиничного бизнеса.   Выпускная квалификационная работа проводилась на базе компании ООО "Сокотель", где была собрана значительная часть данных для написания работы.   Методы: содержательный и сравнительный анализы, метод аналогий, факторный анализ, веб-аналитика, методы оценки эффективности проектов, сбор и анализ данных, инфографика, финансовый анализ, обработка экспертный оценок, классификация.  В результате проделанной работы были даны рекомендации по усовершенствованию технических, визуальных и SEO показателей сайта, а также описаны методы повышения узнаваемости бренда и увеличения его конкурентоспособности с помощью сайта и доказана их эффективность. Определена практическая значимость работы: применение результатов работы в деятельности предприятия.
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work: «evaluation of the effectiveness of the site as a factor in the competitiveness of the company». The aim of the graduate qualification work offering recommendations on improving the competitiveness of Sokotel LLC using the site. The information base of the work is based on periodical literature, scientific studies of Russian and foreign scientists, as well as the Internet resources. Tasks of the graduate qualification work: 1. The theoretical foundations of competition, its factors and  evaluating the site as one of the factors have been studied. 2. The analysis of competitors of the site of the hotel chain "Sokos  hotels" is carried out and its assessment is given in comparison with competitors. 3. The feasibility study and financial analysis of the company. 4. Recommendations have been developed to improve the  efficiency of the website of the Sokotel LLC company and, as a result, increase its competitiveness in the hotel business market. The graduate qualification work was carried out on the basis of Sokotel LLC company where significant amount of data was collected. The analysis was carried out on the basis of Sokotel LLC, where a significant part of the data for writing the work was collected. Methods: content and comparative analysis, the method of analogies, factor analysis, web analytics, methods for evaluating the effectiveness of projects, data collection and processing, infographics, finance analysis,  expert evaluation processing, classification.  The main results of the graduate qualification work: proposal recommendations to improve the technical, visual and SEO indicators of the site and methods for increasing brand awareness and increasing its competitiveness using the site, also proof their efficiency. The practical significance of the work is determined: application of the results of the work in the company's activities.
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